



## COMENTARIO DE TV



Larry Moe

# La Matinatón no dejó títere con cabeza

Como cada año, la Matinatón (esta vez desde "Contigo en la mañana" de Chilevisión) abrió los fuegos televisivos de las 27 horas de amor de la Teletón. Y, también como en cada ocasión en que esta cumbre de rostros tiene lugar, no faltaron las salidas ocurrences, destacando en esta faceta una vez más al dueño de casa, Julio César Rodríguez.

**Liderada por Julio César Rodríguez, la previa de la Teletón fue un vendaval de tallas.**

-Monserrat Álvarez le preguntó con malicia a José Luis Repenning: "¿La Priscilla (Vargas, a su lado) se pone celosa si tú me entregas las flores?"

-José Miguel Viñuela reclamó: "Somos un canal más chico, pero necesitamos un micrófono".

Aquí un recuento de las mejores intervenciones:  
 -Al recibir un regalo de Marianne Schmidt, Jotacé reflexionó: "Oye, qué ternura la gente de Mega. Aquí es donde uno duda de si está en el canal correcto".



El set de esta Matinatón fue el de "Contigo en la mañana".

-Julio César al ver el trabajo de un dron sobrevolando las instalaciones de la exMachasa: "Mira esta imagen maravillosa de nuestro canal. Ojalá que no se aleje más porque al lado está la cárcel".

-Marianne Schmidt: "Estoy rodeada de *fooses*, entonces no le estoy po-

niendo el gorro a nadie". José Antonio Neme: "Viñuela le da cosas que yo no le puedo dar". Viñuela: "Para ser realista, yo hace mucho tiempo que tampoco las puedo dar".

-Don Francisco: "Yo venía ahora en el auto hacia acá y un par de personas se acercaron al lado del

auto para decirme, oye, *yo estoy necesitado de participar de la Teletón...*". Rodríguez: "¡Qué bueno que se le acercaron por eso, don Francisco! Quedé con el corazón en la mano: pensé que le iban a hacer un portonazo".

-Otra de Julito: "Ojalá que no hubiéramos ido a comerciales. Todo lo que hablamos... ¡Qué manera de pelar, Dios mío! Pero de manera positiva. El rating es el siguiente...". Carcajada general.

-Don Francisco: "Cuando partí la Teletón, el término medio de vida era 67 años. Hoy día es 82". El incorregible Rodríguez: "¡Y pa' la AFP como 110!"

-¡Que entre Kaminskil! (Julio César ya on fire cuando mencionaron a La Red como uno de los canales enganchados en la transmisión conjunta).

-Viñuela: "¿Este año no hay orquesta, banda?" JC: "No, hay puras bandas de ladrones en Chile, así que decidieron no traer a nadie".

-Marianne Schmidt: "¿Qué vas a hacer en el horario (de la) Vedetón?" Neme: "Me voy a desnudar". Julio, demoleedor: "La idea es juntar plata, ¿ah?"

RICHARD ULLOA